
令和４年６月那珂川市議会定例会 

一  般  質  問  通  告  書 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

1 春田 智明 

(1) ヤングケアラー

について 

① ヤングケアラーとは 

② 那珂川市困りごと相談室について 

③ こども総合相談窓口について 

④ 外部関係機関との連携について 

(2) カーボン・オフ

セットについて 

① カーボン・ニュートラルについて 

② カーボン・オフセットについて 

③ オフセット・クレジット（Ｊ-ＶＥＲ）に

ついて 

④ 他の自治体の取組について 

⑤ オフセット・クレジットの今後の取組（販

売等）について 

２ 臂 英治 

(1) 農福連携につい

て 

① 障がい者の就労について 

  ・就労サポート体制とは 

 ・就労の状況は 

② 市内の農業の状況について 

  ・農業従事者について 

  ・農地面積の推移について 

  ・認定農業者、農業法人とは何か 

  ・従業員を雇用している農家は有るか 

③ 農福連携について 

  ・農業に障がい者を雇用するための支援制

度とは 

  ・農福連携の取組状況は 

  ・プロジェクトチームの考えは 

３ 吉野 博 

(1) 協働のまちづく

りについて   

① 総務課協働のまち推進担当の業務内容に

ついて 

② ボランティア支援センターの業務内容と

運営等について 

③ 行政区の課題について 

④ 協働のまちづくり推進における課題とそ

の解決方法について 

(2) まちづくりにつ

いて 

① まちづくりの目的について 

② 活力あるまちづくり促進事業について 

③ まちづくりに必要な人材について 

④ 今後のまちづくりについて 

 
  



順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

４ 羽良 和弘 

(1) 社会福祉の促進

について   

① 民生委員児童委員の活動の現状と課題に

ついて 

・本市の民生委員児童委員の現状について 

・スキルアップに向けた取組について 

・なり手不足についての認識と対策につい  

て 

・民生委員児童委員の活動におけるＩＣＴ

活用について 

５ 平山ひとみ 

(1) 高齢者施策につ

いて 

① 住居に関する負担軽減について 

② 安心・安全のネットワークについて 

③ 聴こえの支援について 

(2) 保育について 

 

① ＬＧＢＴについて 

② 幼児間性被害について 

(3) 多様な性につい

て 

① パートナーシップ制度について 

６ 吉永 直子 

(1) 市職員の中途退

職について  

① 働き方改革コンサルティング業務につい

て 

② 中途退職の要因について 

③ 対策について 

(2) 市が管理する施

設で発生した事故

の補償について 

① 基本の対応について 

② 保険について 

③ 補償について 

(3) 経済的に困窮す

る市民の救済につ

いて 

① 救済制度の対象とならない市民の実態に

ついて 

② 救済策について 

(4) 岩戸小学校駐車

場について 

① 職員駐車場不足の常態化について 

② 対策について 

７ 國  政則 

(1) 福岡女子商業高

等学校用地急傾斜

地について 

① 現状について 

② 実施計画について 

 

(2) 自治会（行政区）

について 

① 自治会の現状について 

② 行政の自治会に対する関わりについて 

８ 

 

 

稲生茉莉子 

 

 

(1) 男女共同参画に

ついて 

① 自治会における女性の参画について 

② 行政職員の働き方について 

(2) 生活困窮者の支

援について 

① 葬儀について 

② 団体との協働について 



順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

９ 津留 渉 

(1) 本市における不

法投棄の現状とこ

れまでの対策につ

いて 

① 現在の取組について 

② 不法投棄の検挙例について 

③ 不法投棄監視カメラの増設について 

 

(2) 本市の企業誘致

策について 

① 現在の取組と実績は 

② 企業誘致補助対象メニューの拡大につい

て 

③ 地方創生人材支援制度の活用について 

④ 本市の企業誘致にかける市長の思いにつ

いて 

(3) 本市の平和教育

について 

① 小中学校における平和教育について 

② 平和教育に関する課題について 

③ 「はだしのゲン問題」について本市の考え

方は 

④ 修学旅行における平和教育の実践につい

て 

⑤ 平和教育に対する教育長の思いについて 

１０ 羽根 正俊 

(1) 住まい・医療・

介護・予防・生活

支援が包括的に確

保される地域包括

ケアシステムにつ

いて 

① 介護保険制度における本市の認定者数や

サービス等の状況について 

② 地域包括ケアシステムの構築に向けた現

在の状況について 

③ 介護予防・日常生活支援総合事業の実施状

況について 

④ 地域包括ケアシステムにおける地域密着

型サービスについて 

⑤ 日常的な生活支援の担い手の確保につい

て 

１１ 真鍋 昭洋 

(1) 南畑バイパス事

業化における経済

効果について 

① 本市における交流人口、関係人口について 

② 閑散期における南畑地区の経済効果につ

いて 

③ 南畑河川敷遊歩道設置について 

 
 


